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国民健康保険料の引き下げを求める運動について

申込者

評価 合計

配布 14 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

5 56%

回収 9 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

3 33%

回収率 普通 1 11%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 9

質　問 0

要　望 0

感想

質問

要望

2020/9/17 テーマ

・丁寧なお話と説明がありがたかったです。もっと学習を深め活動に活かしたいです。
・運動の着手と進め方まで話されて、とても良かったと思います。
・もっと時間をかけて継続して学習できれば力にまります。
・「全世代型社会保障」から「全生活者」のための社会保障へ声高らかに街頭宣伝で訴
えたいと思っています。
・膨大な資料を用紙していただき、わかりやすい説明で良くわかったつもりですが、大
事なことでも忘れるタイプなので今後の運動につながるかどうかは？
・地域で安心して暮らせるためには、国保（医療を安心して受けることができる）はと
ても大事なことだと思います。
・国策は逆立ち政策だと思った。自助、共助、公助　公助が最初に掲げられるできでは
ないか？公助があってこそ人に優しくなれる。自分の生活で精いっぱいの人に公助云々
といっても浸透しない。
・1時間の講義でしたが、もっと聞きたかった。2～3時間くらいやってほしい。もっと
色々なテーマで話しを聞きたい。
・要点をまとめて、資料もたくさんありがとうございました。
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